

BERITA TERBARU

Kodim 0831/Surabaya Timur Gelar Upacara HUT Kemerdekaan RI Ke-79

Arif Rido - SURABAYA.BERITATERBARU.CO.ID

Aug 17, 2024 - 14:21



Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar kegiatan upacara HUT Kemerdekaan ke-79 dengan mengusung Tema "Nusantara Baru Indonesia Maju", bertempat di Markas Kodim Surabaya Timur tepatnya di jalan Mulyorejo Indah 1 no 4 Surabaya, Sabtu (17/08/2024).



Dalam amanat Panglima TNI Agus Subyanto, S. E., M. Siap, yang dibacakan Irup upacara Mayor Inf Budi Hermanto yang sehari harinya menjabat Danramil Simokerto menyampaikan, kegiatan upacara detik detik Proklamasi 17 Agustus tahun ini menjadi sangat istimewa , karena untuk pertama kalinya di gelar di dua kota, yakni Jakarta dan Ibu Kota Nusantara (IKN).

Peringatan hari ulang tahun kemerdekaan, pada hakekatnya merupakan bentuk penghormatan sekaligus penghargaan kita kepada para pejuang pendiri Republik ini, yaitu para pahlawan kusuma bangsa yang telah berkorban jiwa dan raga.

TNI sebagai komponen utama dalam Sistem Pertahanan Semesta harus mampu menjadi pelopor perekat kemajemukan bangsa agar Indonesia tetap utuh, kuat dan tangguh. Untuk itu, setiap personel TNI harus selalu menggelorakan rasa kebersamaan, toleransi dan solidaritas di lingkungannya masing- masing guna menjaga persatuan dan kesatuan bangsa.

Ke dalam, soliditas TNI yang dilandasi kesamaan tekad, semangat dan visi TNI yang PRIMA dalam setiap pelaksanaan tugas perlu terus dibangun karena hal tersebut merupakan kunci utama peran diatas. Waspadai adanya provokasi atau adu domba dalam tubuh TNI yang sengaja diciptakan oleh pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab untuk melemahkan TNI.

Pada kesempatan ini, saya mengingatkan bahwa tugas kita ke depan bukan semakin ringan, tetapi sebaliknya, makin kompleks dan dinamis. Menyikapi hal tersebut, TNI harus diawaki oleh prajurit-prajurit yang handal, tangguh dan kompeten agar memiliki keunggulan kompetitif dan makin disegani oleh militer negara-negara di dunia.

Berkaitan dengan tahun politik 2024 yang sebentar lagi akan digelar yaitu Pilkada Serentak, TNI berkomitmen penuh untuk menjaga netralitasnya. Netralitas TNI merupakan kehendak rakyat Indonesia yang telah diamanatkan dalam Undang-Undang Nomor 34 Tahun 2004 tentang TNI, dimana diantaranya untuk tidak berpolitik praktis.

Terkait dengan banyaknya prajurit, PNS dan keluarga besar TNI yang terlibat judi online, saya tidak henti-hentinya mengingatkan kepada segenap prajurit dan PNS TNI untuk berhati-hati dan bijak dalam menggunakan media sosial maupun aplikasi digital. Jauhi judi online karena dampaknya bisa merusak sendi-sendi kehidupan dan keharmonisan keluarga, menurunkan moril,

"Terus bekerjalah dengan niat ibadah, tulus dan ikhlas, marilah kita jadikan momen peringatan Hari Ulang Tahun ke-79 Kemerdekaan Republik Indonesia ini sebagai tonggak baru dalam memperkuat komitmen dan integritas kita untuk menjadi prajurit dan PNS TNI yang siap mendukung pembangunan nasional dan kehadiran bermanfaat bagi eksistensi Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Semoga Tuhan Yang Maha Esa, senantiasa memberikan bimbingan, petunjuk dan kekuatan-Nya kepada kita sekalian dalam melanjutkan tugas dan pengabdian terbaik untuk TNI, bangsa dan negara yang kita cintai bersama."Dirgahayu Republik Indonesia".